

# Viel Spaß bei den ersten Schritten

**LEICHTATHLETIK:** 271 Teilnehmer aus 14 Klubs bei Kindercup der TG Limburgerhof

**LIMBURGERHOF.** Der Kinderleichtathletik-Cup genießt bei den Kleinsten höchste Wertschätzung. Über fünf Stunden verbrachten sie am Sonntag auf der modernisierten Anlage der TG Limburgerhof. Mit über 271 Teilnehmern in 34 Mannschaften aus 14 Vereinen wurden die Erwartungen des örtlichen Ausrichters erfüllt.

Der Ausrichter hatte Grund zur Freude. Die TG Krokodile I mussten sich bei den U10 nur knapp den Grashüpfern aus Neustadt geschlagen geben, landeten aber vor den Raketen des TV Rödersheim auf dem zweiten Platz. Hansjörg Richter hatte am Ende ebenfalls Grund zur Freude. Der Übungsleiter der TG Limburgerhof war an fast allen Stationen auf der Anlage im Einsatz und zeigte sich von den Leistungen des Nachwuchses beeindruckt. „Man sieht die Fortschritte von Wettkampf zu Wettkampf, aber das Wichtigste ist, dass die Kinder spielerisch an das Wettkampf-Niveau herangeführt werden und dabei sehr viel Spaß haben“, sagte Richter.

Dazu trägt auch der Mannschaftsgedanke bei. Die Einzelwertung steht bei diesem vor einigen Jahren vom Leichtathletikverband Pfalz ins Leben gerufenen Cup nicht unbedingt im Vordergrund. Alle Kinder einer Mannschaft oder Riege absolvierten ihre Übungen hintereinander, ehe sie



**Der Teamgedanke zählte.** FOTO: KUNZ

mit ihren Trainern und Betreuern zur nächsten Station zogen – also so wie den Bundesjugendspielen in den Schulen.

Die breite Ausbildung in den verschiedensten Disziplinen stand beim Kinderleichtathletik-Cup im Vordergrund. „Die Konzentration auf eine Spezialdisziplin ist in diesem Alter

noch nicht das Thema“, erklärt Hansjörg Richter. Bei den U8 und U10 absolvierten die Kinder vier Disziplinen aus den Sparten Lauf, Sprung und Wurf sowie einen Team-Biathlon. Lediglich bei den U12 folgte am Ende noch die 6 x 50-Meter-Staffel als krönender Abschluss des Sportfestes. Hier hatten die Speedies der LG Neustadt in 46,4 Sekunden vor den LTV Kampf-Chilis (46,6/ LTV Bad Dürkheim) und den TSG Hüpfen (47,7) aus Haßloch die Nase vorn.

Auch die TG Limburgerhof jubelte. Die zehn Jahre alte Johanna Anders war die erfolgreichste Teilnehmerin bei den W10. Die Schülerin bewältigte beim (Scher-)Hochsprung mit 1,15 Meter die zweitbeste Höhe, landete beim Stab-Weitsprung mit 6,73 Metern ebenfalls auf dem zweiten Platz. Auch wenn bei der letzten Disziplin, dem Drehwurf, der sechste Rang rauskam, gelang Anders dennoch der Mehrkampf-Sieg. Maya Walczak (TG Oggersheim) landete auf dem siebten Platz in dem 27-köpfigen Starterfeld. Die gleiche Platzierung schaffte bei den männlichen U10 Rolf Heydrich (TG Limburgerhof), Johanna Anders, Rolf Heydrich und Wadim Heß (10.) gelang so auch der zweite Platz in der Mannschaftswertung.

Ihren Namen alle Ehre machten diesmal die Raketen des TV Rödersheim. Bei U8 landete die Mannschaft auf Rang zwei. |wjj